



VIDA PARROQUIAL



26 Tiempo ordinario – B (Marcos 9,38-43.45.47-48) 29 de septiembre 2024

José Antonio Pagola

SON DE LOS NUESTROS

El evangelista Marcos describe un episodio en el que Jesús corrige de manera contundente una actitud equivocada de los Doce. ¿No habremos de escuchar también hoy su advertencia?

Los Doce tratan de impedir la actividad de un hombre que «expulsa demonios», es decir, alguien dedicado a liberar a las personas del mal que las esclaviza, devolviéndoles su libertad y dignidad. Es un hombre preocupado por hacer el bien a la gente. Incluso actúa «en nombre de Jesús». Pero los Doce observan algo que, a su juicio, es muy grave: «No es de los nuestros».

Los Doce no toleran la actividad liberadora de alguien que no está con ellos. Les parece inadmisibles. Solo a través de la adhesión a su grupo ha de llevarse a cabo la salvación que ofrece Jesús. No se fijan

en el bien que hace aquel hombre. Les preocupa más que no esté con ellos.

Jesús, por el contrario, reprueba de manera rotunda la actitud de sus discípulos. Quien desarrolla una actividad humanizadora está ya, de alguna manera, vinculado a Jesús y a su proyecto de salvación. Sus seguidores no tienen que monopolizar la salvación de Dios.

Los Doce quieren ejercer un control sobre la actividad de quien no pertenece a su grupo, pues ven en él un rival. Jesús, que solo busca el bien del ser humano, ve en él un aliado y un amigo: «El que no está contra nosotros está a favor nuestro».

La crisis que sufre hoy la Iglesia es una oportunidad para que los seguidores de Jesús recordemos que nuestra primera tarea no es organizar y desarrollar con éxito nuestra propia religión, sino ser fermento de una humanidad nueva.

Por eso no hemos de vivir recelosos, condenando posiciones o iniciativas que no se ajustan a nuestros deseos o esquemas religiosos. No es muy propio de la Iglesia de Jesús estar siempre viendo enemigos por todas partes. Él nos invita más bien a alegrarnos de lo que gentes e instituciones ajenas a la Iglesia pueden estar haciendo por un desarrollo más humano de la vida. Son de los nuestros porque luchan por la misma causa: un ser humano más digno de su condición de hijo de Dios.

NUESTRO DIA A DIA



Bautizo de Gloria Noely Amador Cerrato, el dia 21 de septiembre. El Domingo 22 también recibieron las aguas bautismales Alena Sofía y Ana Mariona Carcamo Cartagena.

Que puedan descubrir a lo largo de su vida el valor de la fe en un Dios Padre que vela con un amor constante por todos sus hijos.



Estamos haciendo ya las inscripciones a las catequesis de todos los niveles. Infantil, Mijac, Confirmación, Adultos. Es importante que no demoreis la inscripción para poder empezar con regularidad la formación.

El TALC, UNA ACCION SOCIAL CREADA POR CARITAS, PARA AYUDAR A LAS PERSONAS RECIEN LLEGADAS DE OTROS PAISES A APRENDER LA LENGUA PRÒPIA DE ESTA TIERRA, EL CATALAN. En nuestra parròquia ya ha empezado el curso. Se imparten las clases por la tarde de 15'15 a 16'15 en las salas de catequesis.



Vine a aprendre català
a la Parròquia de Santa Eugènia

TALLERS D'ACOLLIDA LINGÜÍSTICA
i CULTURAL (TALC)
Curs: 2024-2025
INSCRIPCIONS

Durant el mes de setembre
Lloc: Carrer Campcardós nº16, Girona

Període curs: del 17 de setembre al 19 de juny
(pots obtenir un certificat de 45 hores)

Dies de classe: dimarts i dijous de 15:15 a 16:15h.

RECUERDA:

Ha iniciado el **período de inscripciones** a la catequesis, y a las otras actividades como esta que os hemos anunciado mas arriba del TALC. Mirad cuanto antes de pasar a hacer la inscripciones para el buen desarrollo de la actividad.

Nuestro barrio está mejorandose con un nuevo **episodio del MONART** que embellece diversos rincones de nuestro barrio con artistas populares que con ingenio y creatividad dan un toque de originalidad, personalidad y belleza a nuestro entorno vital.